



ECOZZERIA NEWS LETTER

2014年8月のエコツェリア トピックス

<http://ecozeria.jp/>

大手町・丸の内・有楽町（以下、大丸有）地区のサステイナブルなまちづくりを行うシンク&ドゥタンク「エコツェリア協会」では、まちづくりや未来の社会を考えるイベントやプロジェクトを多数実施しています。本ニュースレターでは、当月のイベントや各プロジェクトの進捗をまとめ、当協会の情報を提供します。8月は、大丸有地区夏の恒例プロジェクトである「打ち水」「エコキッズ探検隊」を開催中です。

8月8日(金)・
14日(木)

大手町・丸の内・有楽町
打ち水プロジェクト2014

大丸有
打ち水プロジェクト

猛暑を乗り切る！大手町と有楽町で、一斉打ち水イベント

今年10回目を迎え、大丸有地区の夏の風物詩となった「大丸有打ち水プロジェクト」。日本古来の避暑法を用いて暑さを和らげながら、会社の枠を越えた街のコミュニティ意識を高めます。7月25日からはじまった本プロジェクトも、いよいよ残り2回。8日に開催する「大手町打ち水」は東京サンケイビル夏まつり2014と連動し祭りの雰囲気の中、ランチタイムのビジネス街で打ち水を行います。14日の「集まれ！KIDS打ち水」とともに、親子連れや子どもたちが多く参加するイベントです。



7月25日に行幸通りで行われた打ち水の様子

▶大手町打ち水 8月8日(金) 12時30分～13時 会場：東京サンケイビル メトロスクエア1F

▶集まれ！KIDS打ち水 8月14日(木) 15時30分～16時 会場：東京国際フォーラム1F

8月30日(土)まで

地区内コミュニティを活性化させる、期間限定ビジネス創発拠点
3×3 Labo (さんさんらぼ)

3×3 Labo

ICTで生きた地球を見える化。デジタル地球儀を体感する展示開催

丸の内再構築プロジェクトの一環として立て替えを予定している富士ビルに、期間限定でオープンしているビジネス創発拠点「3×3Labo」（丸の内3-2-3 富士ビル3階）が8月末で活動を終えます。8月は当協会主催イベントのほか、展示や多様なセミナーを多数開催しています。7月29日から始まった「地球ワンダーミュージアム」は、3×3Labo内に5台設置しているデジタル地球儀「触れる地球」を使った体験型展示です。富士通株式会社と協力し、先端的なIT技術がもたらす新しい地球像、地球環境の現在と未来の可能性をワクワクするような演出（インターフェイス・デザイン）で伝えます。8月26日にはクールジャパン機構と連携する「ソーシャルグッド会議」の第6回を開催。企業、行政、NPOなどの団体と一般の参加者がディスカッションや情報交換を通してアイデアを共有し、社会課題の解決につなげます。

▶地球ワンダーミュージアム 7月29日(火)～8月30日(土) 入場無料(要事前予約/当日受付可) ※<http://earth-museum.jp>から予約

開館時間：火～金11時30分～19時30分(金曜17時まで) 土10時30分～18時30分 休館日：月・日・祝日 ※8月13日(水)～15日(金) 休館

▶ソーシャルグッド会議 第6回 8月26日(火) 19時～21時30分

from

ECOZZERIA.JP

今月の気になるキーワード

丸の内 イクメン部

「丸の内イクメン部」は、地区内に本社をかまえる明治安田生命保険が発起人となり8月に発足した組織。父親が子育てに楽しく参加するためのプラットフォームとなることを目指します。部の成り立ちや今後の活動予定については、当協会ウェブサイト「ECOZZERIA.JP」にインタビューを掲載しています。

大丸有エリアでは、子どもの教育や子育て支援に積極的に取り組んでいます。今夏9回目の開催となった小学生向け環境教育プログラム「エコキッズ探検隊」のほか、取り組み連携として学童保育「丸の内サマースクール」を8月5日(火)～7日(木)に初実施。8時30分から18時まで児童を預かり、地区内就業者の子育てを応援します。

▶ECOZZERIA.JPは、国内外の持続可能な社会をつくる取り組みを紹介するポータルサイトです。

エコツェリア協会は、大手町・丸の内・有楽町地区のサステイナブルなまちづくりの推進を目的として設置され、当協会会員による「ワーキンググループ」、丸の内朝大学や打ち水プロジェクトなどの「コミュニティアクション」、都市の低炭素化などを研究する「市場調査/R&D(研究開発)」、新丸ビル10階にある環境戦略拠点「エコツェリア」の運営の4事業領域からなるシンク&ドゥタンクです。